

CP n° 9 du 17 décembre 2018

Pouvoir d'achat dans la Fonction publique : le Gouvernement doit répondre aux attentes

La CFDT Fonctions publiques appelle le Gouvernement à être attentif aux attentes des agents publics.

Mesures d'urgence (prime d'activité, prime de fin d'année) et ouverture de négociation pour aborder toutes les questions sans tabou, parmi lesquelles celles de l'engagement -toujours non tenu- relatif à l'augmentation du pouvoir d'achat des agents publics, de la suppression du jour de carence notamment pour les femmes enceintes, de la participation financière des employeurs publics à la protection complémentaire en santé et prévoyance : il appartient au Gouvernement de répondre rapidement.

La CFDT Fonctions publiques demande à être reçue rapidement afin d'obtenir des réponses permettant de concilier transition écologique et justice sociale.

UFFA-CFDT UNION DES FÉDÉRATIONS DE FONCTIONNAIRES ET ASSIMILÉS

47-49 avenue Simon Bolivar
75950 Paris cedex 19

contact presse

Relations presse

06 42 20 18 81

Mylène JACQUOT

Secrétaire générale

06 08 76 67 27

uffa@uffa.cfdt.fr

[Suivez l'actualité de CFDT Fonctions publiques sur Twitter : @UffaCFDT](#)